
Boa tarde agradeço imensamente a atenção em nos consultar porem nos ultimos 12 meses de ata não tivemos nenhum relato de problemas com Valets a regiao mais afetada pelo problema em nossa regiao é
do Conseg Perdizes ( que tem o allianz, pacaembu, casa das caldeiras e outras casas de shows ).

Esperemos contar sempre com a atenciosa participação de nossa querida vereador na vida de nosso bairro 

Atenciosamente 
Flavia Amorim Maia
Presidente Conseg Lapa 

Em 16 de abril de 2018 13:23, CPI Valets <cpi-valets@camara.sp.gov.br> escreveu: 
 
Prezada senhora Flávia Amorim Maia, Presidente do CONSEG Lapa, vimos pelo presente, encaminhar a pedido da Presidente da CPI dos Valets, Vereadora Soninha Francine, o O�cio CPI-Valets nº 012/2018. 

 

 

Atenciosamente,

 

 

Mauricio Hayashida

Secretário - SGP.14

Secretaria das Comissões Parlamentares de Inquérito

Câmara Municipal de São Paulo - CMSP

Tel. 11 3396.4794

 

Esta mensagem, incluindo seus anexos, é confidencial e seu conteúdo é restrito ao destinatário da mensagem. Caso você a tenha recebido por engano, queira, por favor, retorná-la ao destinatário e apagá-la
de seus arquivos. É expressamente proibido o uso não autorizado, replicação ou disseminação da mesma. As opiniões contidas nesta mensagem e seus anexos não necessariamente refletem a opinião do
órgão emissor. Grato pela colaboração
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